
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長さんと語る会！！ 
                   ７月１日 

5年生、6年生の企画委員が学校を代表して、市長さんと語る会を行いました。「瑞穂市内の

施設での楽しかった思い出」や「瑞穂市や生津小校区に望むこと」について話しました。 

企画委員のみなさんは、公園や駅前の整備についての願いを伝えたり、災害に対しての対策に

ついて質問したりしました。 

市長さんからは、今年は中学校３校の体育館にエアコンを設置することや、中学校に設置した

ら、小学校にも順番にエアコンを設置していくことを聞きました。また、岐阜県の中で一番人口が

増えている瑞穂市が、より活気あふれる街になるよう工夫してみえることもお聞きしました。 

最後に生津小があいさつであふれる学校になるように全校で頑張っていることを伝えました。 


